
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

奨学金に関するお知らせ 
 以前の学年通信にも掲載した内容になります。奨学金に関する書類がいくつか学校に届いていま

す。種類によっては、申し込みの際にご家庭に準備していただく書類があり、申込期日が設定されてい

るものがあります。詳しい内容については、担任までお知らせください。よろしくお願いします。 

４年ぶりです。 

この日を待っていました。 
今までは、コロナ感染予防の観点から給食時において前を向いていました。ピーク時は、食器の音

しか聞こえない時期がありました。しかし、昨日から生活班でまとまって食べる給食を再開しました。

４時間目を終えて教室に行くと、「先生！今日から班の形ですよね？」と話しかけてくれた人がいまし

た。楽しみにしていたのでしょう。 

昨日は、給食中の会話は進みましたか？もう我慢しなくていいですよ。班での会話が給食をさらに

おいしく感じるアクセントになるでしょう。とは言え、今まで黙って食べましょうという給食の方法だっ

たのでいきなり話をすることに難しさを感じているようでした。これも時間の問題でしょう。私として

は、班ごとに給食が食べられるようになって良かったと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

UDP（上原ダンスプロジェクト） 
梅雨に入り、雨が降る日が増えてきました。昨日も先週と同じように、学年練習２時間に学活の時間

を利用した体育祭の練習を行いました。来週が体育祭です。 

さて、２年生の頃からボランティアを募り活動してきたダンス活動。昨日は男女分かれて、練習に取

り組みました。最初は、ボランティアのメンバーを中心に振り付けの確認を行いました。男子は大体の

巨大なスクリーンに動画を投影しながら練習を行い、女子は小体にて鏡で自分の姿を見ながら練習を

行いました。最後は、お互いのダンスを見せ合いました。当日みんなのダンスを見ている人から大きな

拍手をもらえるように完成度を高めていきましょう。 

練習の様子を見て思ったことです。 

みんなで協力して自分たちで練習を進めることができています。応援したくなるような雰囲気です。

適度な緊張感があり、お互い声をかけながらの練習の姿に成長を感じました。君たちのがんばりが必

ずダンスにもあらわれます。見ている人の心が動く最高なパフォーマンスをしましょう。期待していま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
進路説明会について 

７月７日（金）に第一回進路説明会を実施します。当日は、５時間目の授業の時間を利用して生徒向

け、６時間目に保護者向けの説明会を実施します。説明される内容をきちんと聞いて理解することか

ら始めましょう。 

～保護者の皆様～ 

進路説明会につきましては、７月７日（金）１４：３０から本校体育館棟地下二階大体育館に

て行います。後日お便りをお子さんに配布しますのでご確認ください。 

 

  


